

Regierungsratsbeschluss

vom 22. März 2005

Nr. 2005/720

Volksinitiative zur Aenderung der Kantonsverfassung: Proporz für die Regierung Abstimmungsbotschaft

1. Ausgangslage

Die Staatskanzlei unterbreitet die Abstimmungsbotschaft zur Volksinitiative: Proporz für die Regierung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Beilage

Abstimmungsbotschaft zur Volksinitiative: Proporz für die Regierung

Verteiler

Staatskanzlei (3, Sch, Stu, San)
Drucksachenverwaltung